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Il L'associazione èpresiedutadall'ingegner Giorgio Righi

Tornanoi costruttoriApi
Pros~gu~ la querelle fra j so-
stenitori della fusione fra Api
e Assindustria -che nelle scor-
se settimane ha çlatovita a U-
nindustria - e gli oppositori
riuniti nella sigla di Centoper-
cento Api. In Ininoranza nel-
l'assemblea che ha dato il
mandato per la fusione -ma è
un risultato che contestano -
ora pàssano agli atti concreti
dando -vita al "Collegio Im-
prenditori Edili A.PMI" eno-
minando un consiglio diret-
tivo, ancora provvisorio, di
cinque componenti che ha e-
letto presidente l'ingegnere
Gino Righi, titolare della Le- .

. vante spa, società bolognese
cheopera nelsettoredella pro-
duzione iimnobiliare. La di-
rezioneèstata,affidata a Carlo
Alfei; ex segretario del Col-.
legio Edile di Api Bologna,
che rassegnò le dimissioni in
seguito alla fusione di Api in

Confmdustria. L'associazio-
ne sarà ospitata da Unionapi,
fmo a quando non sarà al-
lestita la nuova sede. «Abbia-
mo colto l'occasione per dare
un messaggio più chiaro sulla
tipologia di imprese che rap-
presentiamo - spiegaRighi - a
cominciare dal nome della
nuova associazione che, nel
segno della continuità, man-
tiene una denominazione si-
mile alla precedente e iden-
tifica esattamente la tipologia
di aziende che realmente rap"
presentiamo e che abbiamo'
sempre rappresentato: ovvero
le piccole e medie imprese del
comparto delle costruzionD>.
Il nuovo Collegio aderisce ad
Aniem Confapi, che ne ha già
ratificato la costituzione. «Il
Collegio -afferma Corifapi - si
pone in continuità con il pre-
cedente organismo associati-
vo dell'Api Bologna, ilcui im-

portante e storico ruolo ri-
schiava di essere cancellato
dalla manovra di assorbimen-
to portata avanti da Confm-
dustria» .lmn1ediata la replica
dell'Ance affidata al presiden-
te-e al vicepresidente, Marco
Buriani e Giancarlo Raggi,
che bocciano la scelta ina ten-
gono aperta la porta al con-
fronto: «Confermiamo - dico-
no - la disponibilità al dialogo
nei comronti di colleghiche, a
nostro avviso, stanno com-
piendo scelte associative sba-'
gliate»;
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Rinasceil collegiodeipiccolicostruttori
UN'ALTRAdichiarazione di guerra a Unindustria. Con la
denominazione 'Collegio Imprenditori EdiliA-PMI' rina-
sce una realtà associativa che era scomparsa con la fu-
sione di Assindustria eApi. Ilnuovo Collegio ha 20 iscrit-
ti e un consiglio direttivo', ancora provvisorio, con cinque
componenti che ha già eletto presidente l'ingegnerGino
Righi, titolare della Levante Spa. La direzione è stata af-
fidata a Carlo Alfei, già direttore del collegio Api, e sarà
ospitata da Unionapi, in via Marconi 34/2, fino a quando
non sarà allestita la nuova sede. "Lo sviluppo ed ilsuc-
cesso delle imprese di costruzioni edili a Bologna non ha
bisogno di un'ulteriore frantumazione associativa.., han-
no commentato Marco Buriani e Giancarlo Raggi di An-
ce Bologna.
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Nasceil nuovo

collegioedile
L'Ancecritica

TIcomitato «Centoper-
centoapi», nato dai con-
trari alla fusione in Unin-
dustria, ha deciso di for-
mare un suo collegio edi-
le. E ieri ha siglato l'atto
costitutivo del nuovo or-
ganismo, il Collegio im-
prenditori edili A-PIni di
Bologna, La presidenza è
stata affidata a Gino Ri-
ghi, mentre la direzione a
Carlo A1f~i,~essosi da

tumazione associativa»,
hanno detto Buriani e
Raggi. "Ci rivolgiamo per-
ciò ai colleghi che hanno
promosso il Collegio im-
prenditori edili A-Pmi Bo-
logna - hanno aggiunto
-, perché non ripetano
l'errore di voler contrap'"
porre le imprese del set-
tore costruzioni edili fra
di loro sulla base di una
valutazione dimensiona-
le che è ormai al di fuori
di ogni obiettiva analisi
di mercato».

segretario del Collegio
edile di Api Bologna. «Ri-
nasce - si legge nella no-
ta che ne dà informazio-
ne - una realtà associati-
va che i vertici di Api Bo"
logna avevano fatto scom-
parire con la delibera di
fusione del Collegio edile
di Api Bologna in Ance
(Collegio costruttori di
Confindustria) assunta
dall'assemblea straordi-
naria del 28 giugno scor-
so. Immediata la reazio-
ne di Ance Bologna, tra-
mite il suo presìdente,
Marco BUriani e il suo vi-
cepresidente vicario,
Giancarlb Raggi. «Lo svi-
luppo e il successo delle
imprese di costruzioni
edili a Bologna non ha bi-
sogno di un'ulteriore fran-


